

卓話



三枝和男副会長

テーマ
「グローバル補助金の活用」

まず、今年のRLI会長のゴードンR. マッキナリーさんがメンタルヘルスをやっつけようとしていました。グローバル補助金の使い方は、長期にわたる持続可能な活動で7つの重点分野で、総額が3万ドルで海外のクラブと行うプロジェクトです。これからのロータリーは、より大きなインパクトをもたらす事や持続可能な事を行う方向性になると思います。海外のクラブを見つけるには、先達のロータリアン、ロータリアンの海外の事業所、米山奨学生や学友、ガバナー・ガバナーエレクト等ありますが、今回インド第3000地区女性ガバナーから梨本ガバナーへ、インドで一緒にやらないかとトップセールスがありました。2月9・10・11日に地区大会がありますのでプレゼンテーションでインドに行きます。ガバナーが作った計画書がありまして、細かくメンタルヘルスについて載っています。プロジェクトの概要は、第3000地区には7つのグループがあり、それぞれ一箇所ずつにメンタルヘルスの為のマルチセラピーセンターを作りたいとのこと。インドは貧富の差があり政府も財力がそれほど有りませんので、そこで活躍するのがロータリアンです。発達障害の子供のサポートや例えば機械のメンテナンスやそのスタッフを動かす力に使うということ。第2770地区はDDFは15,000ドル使え、その80%の12,000ドルがワールドファンダから、後は大宮東RC1,000ドル、上尾西RC1,000ドルで合計29,000ドルです。第3000地区はDDF10,000ドル、WF8,000ドル、寄付13,400ドル、合計31,400ドルです。寄付はガバナーがメジャードナーを募って寄付してもらおうと熱量があり、信頼もできそうで、終わった後もいい影響がありそうです。途中経過等のご披露しながら皆さんと一緒にやっていく感覚で進めていければと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

【第3000地区インド】



クラブ協議会

【上半期実績報告】-後半-
 ◎親睦活動委員会-立原靖広委員長代理：三大例会も残り最終例会のみとなりました。誕生祝い等実施しています。残りも順調に行けるようにしたいと思います。*友好クラブ委員会-横田勝美委員長：去年松山北RCとお互い45周年で行き来をして交流をはかっていきました。2つ目の松山北RCとの共同奉仕事業はまだ連絡は取っておらずこれからになります。*出席・スマイルボックス委員会-福本裕子副委員長：他の委員会と連携して、出欠率の向上に努めます。*ロータリー情報委員会-横田勝美委員長：大宮東RCのインスタグラムを始めました。*プログラム委員会-瀬田雄一委員長：4・5月の例会卓話の紹介、もしくは卓話をしたい会員の皆様ご協力をお願いします。*職業奉仕委員会-田中秋弘委員長：先日の1月31日に優良企業訪問を開催いたしました。多くの皆様に参加して頂きありがとうございます。次回の例会は地区の職業奉仕委員をお招きします。多くの参加をお願いいたします。*社会奉仕委員会-瀬田雄一副委員長：東大宮駅西口駅前イルミネーションの寄贈に地区補助金を活用しました。8月東大宮サマーフェスティバルに参加し、3月に栄東高校理化学研究部の水質汚染調査の発表を行います。地域幼稚園小学校等へのチューリップ球根の寄贈、3月にさいたま市大宮野球連盟にボールの寄贈予定です。5月に栄東高校インターアクトと合同で駅前清掃の予定です。*国際奉仕委員会-山田雅明委員長：8月4・5日社会奉仕委員会との協力でポリオの募金を行いました。24万8千円集まりました。書き損じはがきの封筒を届けました。*青少年奉仕委員会-横田勝美委員長代理：次世代を担う青少年を育成し、国際理解、親善を深めて平和を築いて行きたいと思っています。

出席報告 福本裕子副委員長

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
2/7	42	20	5	22	0	52.63
前回	42	18	5	7	17	87.50

スマイルBOX報告 福本裕子副委員長

*大屋文夫幹事、岡田悦行副幹事、河本博会員、瀬田雄一会員、楯基之会長、千代邦夫会員、三枝和男副会長、山田博司会員、横田勝美直前会長、渡部正司会員、
 *糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大西清和会員、小林聡会員、志村広会員、立原靖広会員、田中秋弘会員、福本裕子会員、堀江誠一会員、山田雅明会員
 *懇親会残金
 ご協力いただきありがとうございました。
 21件32,820円 合計 721,053円